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Câmara de Porto Alegre debate suposta falta de manutenção
em estações do BikePOA
Críticas dos usuários se referem a pneus carecas, correias soltas, freios sem
condições e falhas no aplicativo que libera as bicicletas

A Comissão de Defesa do Consumidor, Direitos Humanos e Segurança Urbana (Cedecondh) da Câmara de

Vereadores de Porto Alegre debate, na quinta-feira, adequações no serviço de locação de bicicletas da Capital. O

chamado BikePOA já completou mais de 500 mil viagens desde que foi implantado, mais de dois anos atrás.

Atualmente, são 38 estações espalhadas pela Capital.

De acordo com a Cedecondh, a principal reclamação dos usuários do serviço é a de que a manutenção não é feita da

forma adequada, fazendo com que muitas bicicletas apresentem problemas, como pneus carecas ou murchos, correias

soltas, freios em más condições, bancos danificados e guidãos desalinhados. Além disso, o aplicativo utilizado para

liberar as bicicletas também recebe queixas por estar, em alguns momentos, fora do ar, não destravar as catracas e

não reconhecer a devolução nas estações.

Confirmaram presença na reunião o gerente de Projetos e Estudos de Mobilidade da EPTC, Antonio Vigna; a

presidente do Procon Municipal, Flavia do Canto Pereira; um representante da empresa Serttel (responsável pela

prestação do serviço); além de cicloativistas da Mobicidade e da Associação de Ciclistas de Porto Alegre.

Fonte:Rádio Guaíba
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